

CANTABRIA

La Autopista Dos Mares saldrá este año a información pública

La obra, de unos 120 kilómetros, costará 600 millones de euros

06.07.2008 - EFE

El estudio informativo de la Autopista Dos Mares saldrá a información pública y será sometido a la declaración de impacto ambiental en el último trimestre de este año. La tramitación de este proyecto, que tendrá un presupuesto de 600 millones de euros para una carretera de unos 120 kilómetros, sigue adelante una vez que el Ministerio de Fomento ha recibido, del de Medio Ambiente, las consultas previas al estudio informativo.

Entre las consultas recibidas figuran alegaciones presentadas por el propio Ministerio de Medio Ambiente, a través de la Dirección de Medio Natural y de las Confederaciones Hidrográficas del Norte y del Ebro, así como de los Gobiernos de Cantabria y de La Rioja, la Junta de Castilla y León y la Diputación Foral de Álava. También incluyen sugerencias de ayuntamientos de Cantabria y Burgos y de asociaciones como ARCA, Ecologistas en Acción y Fundación Naturaleza y Hombre.

La Autopista Dos Mares será el corredor de conexión del eje Cantábrico con el Valle del Ebro y el Mediterráneo.



Reunión entre el presidente cántabro y la ministra de Fomento el pasado mes de mayo en Madrid. / DM